



# Inauguran tercera etapa del innovador Parque Lineal Ave Fénix en V. C.



Claudia Sheinbaum y la alcaldesa de Iztapalapa, Evelyn Parra, encabezaron un recorrido por las instalaciones.

El Parque Lineal Ave Fénix, con sus tres etapas que abarcan desde el Eje 1 Norte hasta Circuito Interior, se extiende por más de 3 kilómetros

**Gerardo Mayoral**  
metropoli@cronica.com.mx

Este domingo fue inaugurada la tercera etapa del Parque Lineal Ave Fénix, lugar ampliamente reconocido como uno de los espacios más modernos y ecológicos en todo el país.

El Parque Lineal Ave Fénix destaca por sus extensas áreas verdes, instalaciones deporti-

vas y espacios para la convivencia comunitaria. Esta nueva etapa beneficiará directamente a los habitantes de las colonias Simón Bolívar, 1 de Mayo, 5o Tramo 20 de Noviembre, Ampliación Venustiano Carranza y muchas otras.

Durante la ceremonia de inauguración, la alcaldesa de Iztapalapa, Evelyn Parra expresó su satisfacción por la apertura de esta tercera fase del parque, y destacó el agradecimiento de los vecinos, quienes se comprometieron a cuidar y mantener este hermoso espacio. Conectando diversas colonias, el Parque Lineal Ave Fénix se ha convertido en un lugar de visita obligada para muchas personas.

Por su parte, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum al

cortar el simbólico listón inaugural, resaltó la transformación de lo que en un pasado no muy lejano era un canal de desagüe, convirtiéndose ahora en uno de los parques más destacados y hermosos de la ciudad y del país.

Como invitado de honor en el evento, el Diputado Federal, Julio César Moreno, recordó su colaboración con la Doctora Claudia Sheinbaum en 2018, cuando ella era Jefa de Gobierno Electa y él era Alcalde. En ese entonces, ambos visualizaron la transformación de este canal de desagüe en un parque lineal, y hoy celebran con orgullo su concreción. El Diputado Moreno elogió el compromiso y la capacidad de la Jefa de Gobierno para cumplir sus promesas, señalándola como una gran gobernante.

Posteriormente, la jefa de Gobierno, la alcaldesa y el legislador recorrieron las instalaciones de uno de los dos Pilares (Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes) presentes en este innovador espacio público.

El Parque Lineal Ave Fénix, con sus tres etapas que abarcan desde el Eje 1 Norte hasta Circuito Interior, se extiende por más de 3 kilómetros. Durante su desarrollo se plantaron más de 100 mil plantas y se crearon dos paseos caninos, un skatepark, ciclistas, luminarias y más de 100 impresionantes murales, entre otros beneficios. Este parque ha sido reconocido por su modernidad y funcionalidad, tanto que el año pasado fue nominado al prestigioso Premio Mies Crown Hall America, otorgado por el Instituto Tecnológico de Illinois.

La alcaldesa Evelyn Parra subrayó que la recuperación de espacios públicos es una estrategia efectiva para prevenir la delincuencia y fortalecer el tejido social en la comunidad.